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期货--华人投资的新视野
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　　2005年也许会成为个人投资家大量进行各种期货交易的年份。到目前为止有一种很普遍的认识就

是，只有投机分子才会进行期货交易，多年前这就给人们留下非常深的印象。但是从2005年5月份开始

，在松井和乐天这样的大证券公司都可以进行期货交易了，可供投资家选择的范围一下就扩大不少。

　　从2004年开始，因为交易手续自由化了，很多公司为了增强竞争能力，都采取了降价的措施。

　　另外大阪证券交易所正在探讨以现在最低交易额十分之一的“迷你日经平均期货”交易的可能性

。现行的日经平均期货是以日经平均株价的1000倍为一个单位进行操作的，日均平均变化100日元的话

，就会有10万日元的收益或损失。假如可以以十分之一进行操作的话，那么无疑更方便个人进行交易

。
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